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Образование 
мн. числа

существительны
х

По общему 
правилу

Не по общему
правилу



Образование мн. числа 
существительных

       [VZ]A life - lives   После – f/fe
        -VES

       [IZ]A story - storiesПосле- у (если перед 
ней стоит согласная)
-IES

       [IZ]A bus - busesПосле –s, -ss, -z, 
-x, ch, sh, tch -ES

       [IZ]A page - pagesПосле шипящих и 
свистящих: [Z],[S] -S

       [Z]A boy - boysПосле звонких согл. 
и гласных -S

       [S]A cat - catsПосле глухих 
согласных -S



Образование мн. числа не по 
общему правилу

Annals  ед. и мн.
Clothes ед. и мн.

Advice ед. и мн.
Information ед.и мн.

Сущ. имеющие 
только ед. или мн. 
число

Grown-ups
Mothers-in-law

A grown-up
A mother-in-law

Сложные 
существительные

Cacti
Genii

A cactus
A genius

Сущ. латинского и 
греческого 
происхождения 

Deer
Fish

A deer
A fish

Совпадающие 
формы ед. и мн. 
числа

Oxen
children

A ox
A child

Добавляется 
окончание - EN

Men 
feet

A man
A foot

Изменяется 
корневая гласная


